Tirada: Sin datos OJD Difusión: Sin datos OJD



Página: 6

Valor: 756,00 € Área (cm2): 457,0 Ocupación: 48,13 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 0

La Usal prorroga su presupuesto para mantener su labor en 2014

La Universidad da luz verde a dos nuevos doctorados y saca a concurso cuatro plazas docentes aprobadas en 2011

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El Consejo de Gobierno de la Universidad autorizó ayer la prórroga de su presupuesto de 2013, que asciende a un total de 207 millones de euros, una práctica que viene resultando habitual en los últimos ejercicios, a la espera de que se conozcan oficialmente los Presupuestos de Castilla y León del próximo año. Esta iniciativa persigue como principal objetivo garantizar la «normalidad» en el desarrollo de las actividades de la institución docente, hasta que sea posible contar con una previsión real de financiación, según los datos aportados por el rector Daniel Hernández Ruipérez al término de la reunión.

Ruipérez destacó que el número de alumnos matriculados se mantiene en los parámetros del pasado curso, ascendiendo a fecha 21 de noviembre a 28.618 estudiantes. Destaca un incremento de los alumnos de másters -65 más- y un descenso de los estudiantes de Doctorado, bajando en 163.

En materia de plantilla docente, el rector destacó que, finalmente, la Universidad ha podido sacar a concurso público, a pesar de los recortes económicos, cuatro nuevas plazas. Dos de ellas son cátedras de las área de Fisiología Vegetal y Química Orgánica, y las otras dos corresponden a nuevas plazas de profesor titular, concretamente de Física General y Otorrinolaringología. En realidad, estas cuatro nuevas plazas corresponden a la oferta docente del



El rector, al fondo de la imagen, en momento de su intervención en el Consejo de Gobierno. :: ALMEIDA

año 2011, y salen a concurso ahora, con dos años de retraso, debido a las restricciones que conlleva la polémica tasa de reposición dictada por el Ministerio de Educación.

Por su parte, el catedrático de la Facultad de Psicología, Antonio Fuertes Martín, ha sido nombrado nuevo director del Servicio de Asuntos Sociales, sustituyendo a la anterior directora y profesora de la Facultad de Derecho, María José Nevado, que abandona por motivos personales. El resto de los directores de servicios se mantienen en sus puestos en funciones, hasta que se produzcan las correspondientes ratificaciones en los cargos o el equipo rectoral se decante por introducir nuevos nombres al frente de los mismos. Todo dependerá de la reordenación de competencias prevista en

Los másters registran 65 estudiantes más frente a los cursos de doctorado. con 163 alumnos menos

el Vicerrectorado de Asistencia y Estudiantes.

Los miembros del Consejo de Gobierno aprobaron la política de seguridad de los sistemas de información de la entidad, recogiendo las recomendaciones mínimas exigidas por el Esquema Nacional de Seguridad. También se ponen en marcha dos nuevos doctorados, como son Energía y Propulsión Marina, en colaboración con la Universidad de A Coruña, y Enología, Viticultura y Sostenibilidad, título conjunto con las universidades de Castilla La Mancha, La Rioja, Murcia y Valladolid.

La vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano, mantiene su rango de número dos dentro del equipo rectoral, dado que será rectora en funciones cuando Ruipérez se encuentre fuera de Salamanca. En el caso de que ambos se ausenten, será el vicerrector Mariano Esteban quien los sustituya. Además, la Universidad trabaja ya con el Colegio de Abogados para que las pruebas exigidas para el ejercicio de esta profesión se hagan en la propia Comunidad. Finalmente, el Consejo de Gobierno prorrogó por otros seis meses más el convenio suscrito con el Ayuntamiento para el préstamo de bicicletas.